
ACTA ASAMBLEA GENERAL BAH SAN MARTÍN OCTUBRE  DE 2017

Fecha, lugar: 12 SEPTIEMBRE 2017; en casa de Raquel (Rastro); 

Horario: hora inicio 19:15 - hora fin 20:15 horas.

Asisten: Carlos de Bahpies y Raquel de Rastro.

0. CONVOCATORIA DE LA REUNIÓN

Carmen de Cabah  no asiste  porque no ha recibido  el  correo  que se  le  ha  enviado confirmando la
reunión. Decidimos seguir adelante, pero recalcamos que al no estar presentes representantes de los
tres grupos la discusión está limitada.

1. APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR: 

Se aprueba, en ausencia de Cabah. 

2. RECUENTO DE BOLSAS PARA EL MES DE OCTUBRE DE 2017

Grupo Total bolsas Sólo tiempo
Aportación
económica

Trabajador Compromiso

Rastro
12.5 (se

quedan 11 en
enero)

0 12.5 0 9

Cabah 7,5 1 4,5 1 4

Bahpiés 3,5 0 3,5 0 3

TOTAL 22 1 19 1 16

Desde Cabah, por teléfono, nos comentan que Antonio, de Solo Tiempo, ha dejado de ser bolsa sólo
tiempo. 

En  BahRastro  confirmadas  bajas  en  noviembre  Chapo y  Natalia.  Esther  baja  en  enero.  Tres  medias
menos, así que se queda con 11 bolsas para el 2018. BahRastro, ante la propuesta que llegó de Bahpiés
que pedía traspaso de alguien de Rastro, propone la posibilidad de organizar una reunión conjunta para
valorar posibles opciones que sean beneficiosas para ambos grupos, pero Bahpies comenta que tiene
poca gente pero los que están son fuertes.

3. QUIÉN COMPONE CADA COMISIÓN

 Comisión Agrícola: Aitana, Manolo, Pedro, Bea, Carmen, Cris, Jorge, Puri, Conchita.

 Comisión Económica: Laura, Pablo, Icíar.

- Subgrupo  de  comisión  de  “Ideas  para  recaudar  fondos”:  Adela  (Rastro)  y  Carmen
(Cabah).

 Comisión Difusión: Dani, Carlos, Icíar, Cinta, Ana-Rastro (apoyo gráfico).

 Comisión Caja de Resistencia: Diego, Raúl, Nieves.

 Comisión Sólo Tiempo: Carmen, Diego, Puri.

 Comisión Fiestas: Cinta, Isa, Elsa, Puri, Icíar, Carlos, Ana.

 Comisión Alcaucil: Diego.
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 Comisión Nóminas-Contratos-Seguridad Social: Felipe, Raúl, Ana 

4. COMISIÓN AGRÍCOLA

– Bahpies y Rastro por indicación del acta anterior solicitan información completa sobre
la necesidad de tener un almacén adicional, es decir necesidades de espacio, para que serviría,
prioridad frente a otros gastos.

– Bahpies está de acuerdo en que exista  la figura de que se pueda recibir  verdura a
cambio  de  ayudar  en  la  huerta  y  estar  alojado  en  una  casa.  Cabah  pide  información,  vía
telefónica, de quién, cómo y cuándo se ha utilizado esta figura. Rastro desconoce que alguien
esté utilizando esta figura.

Se comenta que además de la información solicitada por Cabah, es
necesaria una propuesta bien definida de esta figura para poder ser
utilizada.

5. COMISIÓN ECONOMICA

– Se vuelve a formular la pregunta de Rastro que en acta anterior figuraba en este punto
y con esta redacción:

“Leyendo el acta de julio en este apartado de la Comisión Económica
aparecía una idea lanzada desde Bahpies para pagar al grupo de trabajo
cursos. Rastro trae a la asamblea de Septiembre que considera que este
aspecto de la formación, que como idea parece interesante, debe venir
del propio grupo de huerta y trasladado a través de la Comisión Agrícola.
¿Se  sabe  si  hay  necesidades  formativas?  ¿de  qué  cursos  se  está
hablando?  ¿son  gratuitos  y  suponen  dedicación  horaria  pero  sin
desembolso  económico?  ¿o  por  el  contrario  cuestan  dinero?...  Rastro
insiste en que este tema debería organizarse a través de la CA”

6. COMISION DIFUSION

– No hay ninguna novedad

7. COMISION ALCAUCIL

– Sigue otra vez pendiente lo de subir al drive las autorizaciones para que las podamos
usar para ciertos tramites

8. COMISION NOMINAS

– Se vuelve a recordar este punto del acta anterior: “Como se ha comentado cuando se
ha  enumerado  a  las  personas  que  forman  esta  comisión  (en  el  apartado  3)  desde  Cabah
plantean que entre las personas que forman la comisión se acompañen en los procesos para
recordarse los trámites y evitar  los olvidos. Con una llamada mensual entre ellas puede ser
suficiente.” 

9. SOLO TIEMPO

– Antonio  de Cabah ha  dejado de utilizar  esta  figura  y  finalmente  Paula  no se  va  a
incorporar al BahPiés.

10. TEMA PUCHERO

– Está pendiente hacer una reunión de principio de curso para analizar la relación bah-
puchero, el uso de nuevas herramientas de gestión, los enlaces de cada producto, etc.

2



11. PRÓXIMAS CONVOCATORIAS

Queda  aprobado  el  cuadro  de  próximas  convocatorias  del  acta  anterior.  En  BahRastro  están
perfeccionándolo  y  lo  presentarán  en  la  próxima  asamblea,  incluyendo,  por  ejemplo,  las  fechas
concretas.

MES CONVOCA ASAMBLEA
TOMA ACTAS EN LA

ASAMBLEA
DINAMIZA

DOMINGOS VERDES

OCTUBRE-2017 RASTRO CABAH BAHPIES

NOVIEMBRE-2017 CABAH BAHPIES RASTRO

DICIEMBRE-2017 BAHPIES RASTRO CABAH

ENERO-2018 RASTRO CABAH BAHPIES

FEBRERO-2018 CABAH BAHPIES RASTRO

MARZO-2018 BAHPIES RASTRO CABAH

ABRIL-2018 RASTRO CABAH BAHPIES

MAYO-2018 CABAH BAHPIES RASTRO

JUNIO-2018 BAHPIES RASTRO CABAH

JULIO-2018 RASTRO CABAH BAHPIES

SEPTIEMBRE-2018 CABAH BAHPIES RASTRO

– Próximo “Domingo Verde” de octubre: Sábado 29 de octubre, convoca Bahpies

– Próxima asamblea general: martes 14 de NOVIEMBRE 

CABAH  CONVOCA ASAMBLEA NOVIEMBRE Y TOMA ACTA BAHPIES.

– COORDINA LOS DOMINGOS VERDES DE NOVIEMBRE RASTRO

RECORDATORIO DE TEMA QUE BAJA A LOS GRUPOS

Baja a los grupos:

– la construcción del almacén

– el pago de formación

– la figura de ayudante en la huerta por alojamiento y comida
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